

En souvenir



Martial HUVER

Martial Huver est décédé le 1^{er} mai 2008 dans sa soixante-cinquième année.

Martial Huver participait à l'animation scientifique de la métrologie française depuis sept ans.

A l'occasion du renouvellement du GIP-BNM (Bureau national de métrologie) en 2001, il avait été nommé membre de son Conseil d'évaluation scientifique et technique (CEST). Il avait été appelé à cette fonction en tant qu'expert internationalement reconnu dans le domaine de l'instrumentation de mesure pour les rayonnements ionisants. Sa position de Directeur technique d'Eurisys Mesures, puis de Canberra Eurisys, lui permettait d'avoir une vision très large des besoins en matière de métrologie dans ce secteur, et d'en faire bénéficier le BNM.

Lors de la réorganisation de la métrologie autour du LNE (Laboratoire national de métrologie et d'essais) en 2005, des Comités scientifiques spécialisés ont remplacé l'ancien CEST. Tout naturellement, on fit appel à Martial Huver pour faire partie de celui concernant les rayonnements ionisants, contribuant ainsi à assurer au mieux la continuité dans le suivi des programmes dans ce domaine. Il a occupé cette fonction jusqu'à sa disparition.

C'était un membre très écouté et très estimé de ce Comité, par le sérieux avec lequel il abordait ce travail, la pertinence de ces interventions et la curiosité scientifique dont il faisait preuve.

Curiosité qui allait d'ailleurs bien au-delà de sa spécialité professionnelle, exerçant par exemple la Présidence du Club d'Astronomie de Vélizy.

Quelques semaines seulement avant son décès, il avait eu le souci de nous annoncer personnellement par téléphone l'arrêt de sa participation au Comité scientifique pour des raisons de santé, et de nous exprimer sa satisfaction d'avoir pu accompagner notre laboratoire pendant toutes ces années.

Satisfaction qui était toute partagée.

Bruno Chauvenet

*Laboratoire national Henri Becquerel
LNE-LNHB au CEA*